
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
４．学校は，学力向上の取り組みや成果，改善策についてわかりやすく伝えるなど， 

お便り，HP，面談などを通じて，家庭との連携を図っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５．学校は「いじめ」の未然防止，早期発見・対応，生徒の悩みや相談（SC，SSW との 

連携を含む）に適切に対応している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仁 譲 自 立 
自ら学び知性をみがく生徒 

心情豊かで仲間と共に伸びる生徒 

心身ともにたくましく成長する生徒 

 潮中だより 
令和４年８月２２日発行 第６号（特別号） 

稚内市立潮見が丘中学校（℡:34-3315） 

１学期末の大変お忙しい時期に、しかも大変期間が短い中でご協力いただ

きました「令和４年度 第１節学校評価アンケート」。前年度から引き続き

Google フォームを活用してのオンライン回答といたしました。（回答率４

２％）年度末の第４節の回答率が５４％でしたので、１０％以上下がってし

まいました。 

項目は１０程度、そしてスマホを使って短時間で回答できます。このツー

ルを活用して、皆様のご意見をたくさんいただきたいと思います。次回も回

答率１００％を目指してオンラインでの取組を続けます。 

 今後とも、潮見が丘中学校の学校経営に対してご理解とご協力をお願いい

たします。 

 

<評価が高かった項目> ＊（ ）内はＡの割合％ 

１位 ９．お子様は、楽しく学校に通っている。    （５０．６％）  

２位 ７．学校は、新型コロナ感染症対策にしっかり取り組んでいる。 

（４８．１％）  

３位 ６．学校は、仲間とつながり、仲間をつなげる部活動の充実に 

努めている。                （４４．２％） 

 

<改善要望が強い項目> ＊（ ）内はＣＤの割合％  

１位 ３．授業参観や家庭でのお子様の様子を通じて、学習意欲の高まり

を感じる。                （２２．１％） 

２位 ２．ご家庭でのお子様の様子から、「仲間を大切にしようとする力」

の成長を感じる。              （９．１％） 

３位 ８．お子様は、あいさつ（おはよう、ありがとう）を大切にして 

いる。                   （７．８％） 

 

<１節総括>                   

令和４年度が始まり、あっという間に１節が終わりました。相変わらず新

型コロナウイルス感染症への感染症対策を行いながら、生徒が安心できる安

全な学校づくりを職員一同目指してきました。その結果が「７」に表れてい

ます。また、学力の定着もそうですが、何より「楽しく学校に通い」「仲間と

つながり、つなげる」活動ができたことは大きな成果だったと思います。 

 ２節は学力の定着を目指し、我々の授業改革を推進するとともに、改善 

要望が髙かった「仲間を大切に」し「あいさつを大切に」できる生徒の 

育成を進めてまいります。ぜひご家庭でも、子どもたちとの会話を大切にし 

応援してほしいと思います。 


